

ABSTRAK

Atmaja, Dwi Dian. 2021. Analisis Motivasi Belajar Siswa Kelas X MIA Terhadap Pembelajaran Daring Biologi Pada Masa Pandemi (Covid-19) di SMA Negeri Se Kabupaten Tebo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. FKIP Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Dr. Ervan Johan Wicaksana S.Pd., M.Pd., M.Pd.I. (II) M. Erick Sanjaya S.Pd., M.Pd.

kata kunci : motivasi belajar, pembelajaran daring, pandemi covid-19.

Pendidikan di abad 21 penggunaan teknologi lebih dioptimalkan karena pembelajaran yang terjadi sudah berbasis pembelajaran daring (*online*). Hal ini terjadi karena pandemi Covid-19 yang telah mewabah di dunia serta sesuai dengan surat edaran (Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia No 4 tahun 2020), yang berisikan arahan pembelajaran diharuskan dari rumah atau secara dalam jaringan (*online*) baik jenjang pendidikan dasar sampai tingkat universitas mengharuskan siswa belajar dari rumahnya masing-masing. Akibatnya dalam dunia pendidikan khususnya sekolah, membuat proses pembelajaran menjadi terganggu karena mengharuskan adanya aturan jaga jarak (*Physical distancing*) antara manusia untuk menghindari penularan virus ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana motivasi belajar siswa kelas X MIA terhadap pembelajaran daring biologi di SMA Negeri Se Kabupaten Tebo. Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi belajar siswa terhadap pembelajaran daring biologi cukup, hal ini berdasarkan pada perolehan data dari instrumen angket yang telah dibagikan dengan menggunakan (*google form*) pada indikator; perasaan senang (51%) kategori cukup, kemauan (48%) kategori cukup, kecerdasan (46%) kategori cukup dan kemandirian (49%) kategori cukup. Rata-rata keseluruhan indikator sebesar (49%) kategori cukup. Faktor pendukung pembelajaran daring biologi di SMA Negeri Se kabupaten Tebo adalah akses jaringan internet yang sudah memadai, sebagian besar siswa telah memiliki *smartphone/android*, Adanya bantuan kuota belajar dari kemendikbud, buku paket dari perpustakaan sekolah dan kesadaran siswa untuk tetap belajar walaupun pandemi covid-19 masih berlangsung. Faktor penghambat pembelajaran daring biologi di SMA Negeri Se Kabupaten Tebo adalah dalam proses pembelajarannya masih banyak guru dan siswa yang belum semua mampu memanfaatkan teknologi secara optimal. Sehingga proses pembelajarannya hanya menggunakan aplikasi *whatsapp* (WA) dimana dalam proses pembelajarannya guru memberikan materi pelajaran dalam bentuk file, *Power Point* (PPT) dan video pembelajaran serta pemberian tugas.